

Terminé



2 ACTUALITE

DU JOURNAL FRATERNAL N°901 du 25 Juin 2021

INONDATIONS A GRAND-POPO.

Le Gouvernement en appui aux sinistrés

Parler HOUSSSEAU (Brag)

Après les dégâts causés par la fermeture de l'embouchure de Grand-Popo, une délégation du Gouvernement est allée apporter le soutien de la République aux populations sinistrées. Conduite par le Ministre Andréan Aghemone ille en compagnie du Ministre de l'Intérieur Alain Sétien et de la Ministre des Affaires Sociales Virginie Bagoué. Pour cette dernière, cette visite de la délégation gouvernementale est une réponse humanitaire d'urgence apportée aux populations sinistrées pour renforcer la sécurité et le soutien moral aux populations victimes de la montée des eaux. Des secours, bidons d'eau, vêtements, matelas pour traiter les eaux, des sacs et divers autres articles, constitue la logistique fournie par le ministère de l'Intérieur. Quant au ministre Alain Sétien, il a fait savoir aux populations que le Gouvernement va identifier tout ce qui se passe. C'est pourquoi le Chef de l'Etat a envoyé la délégation pour témoigner aux victimes de la montée des eaux à Grand-Popo la compassion du gouvernement qui va les accompagner jusqu'à ce qu'une solution définitive soit trouvée à ce risque cyclique des eaux. Il promet que le Gouvernement prendra toutes les décisions qui s'imposent pour assurer les pertes des populations. Déjà la réaction du gouvernement a été de faire des travaux de débarriberage de l'embouchure, ce qui a permis la baisse progressive du niveau de l'eau. Mais ce n'est qu'une solution palliative. Après avoir reçu à lot de matériels apporté aux sinistrés par la délégation gouvernementale, Condé DIAZ, au nom des populations a remercié le Gouvernement pour sa prompte réaction. Il a appelé aussi à une solution durable des problèmes pour mettre fin ces inondations cycliques. En réponse, le Ministre Andréan Aghemone a assuré qu'à la dynamique est de sortir les



populations de cette situation qui est de conditions cycliques dans la zone. Des décisions importantes sont déjà prises et

d'autres le sont encore par le gouvernement. Il a aussi appelé les populations pour qu'elles échangent avec les élus à travers de concert

pour qu'engager aussi des solutions locales qui permettent d'éviter que les populations ne soient toujours sinistrées.

EAU ENVIRONNEMENT ET CLIMAT EN AFRIQUE DE L'OUEST.

Des journalistes outillés sur les textes et politiques

Parler CHAMBERSOU

Sous boissons, les hommes des médias ne pourront contribuer véritablement au changement de comportement. C'est ce qu'a écrit le Partenariat National du Bénin (Pn-Bénin) qui a organisé un progrès pour quinze de journalistes, l'atelier national des journalistes et leaders des médias sur la vulgarisation des politiques et textes adoptés sur l'eau, l'environnement et le climat en Afrique de l'Ouest et au Bénin. Cette session qui s'est déroulée les 21 et 22 juin 2021 a été possible avec la collaboration du Partenariat Régional de l'Eau de l'Afrique de l'Ouest (Owp-Ar) et le projet Partenariat Régional sur l'eau et l'environnement en Afrique centrale et occidentale (Prore).

Ces deux ont fourni des fiches et formes des résultats à mieux informer, sensibiliser et mobiliser les populations et les décideurs à différentes niveaux sur les problèmes majeurs et les principaux enjeux.



Papa, ma mami!

Le respect du rendez-vous vaccinal permet de vaincre les maladies infantiles. Faites donc vacciner vos enfants à bonne date.

ACTU/POLITIQUE 3



Éditeur de

Modifier l'image Remplir le formulaire

Annotation

